

AMISTADES GRISES 2

willian soto briones



Capítulo 1

Era un invierno muy fuerte el día que llegue a Barcelona, y mis ideas muy claras con un aire caliente en mi corazón, pero no iba a arruinarlo después de 4 años iba a ver a mi madre nuevamente y no sabía si llorar o guardar la compostura y como esconder el semblante que había en mi cara por esas "amistades grises".

Nunca había sentido el desprecio de alguien por su raza, etnia, cultura o lo que fuera, hasta que me tocó a mí pasarlo, teniendo una pala en mis manos con un frío de -5° mis fuerzas no me daban para hacer muy bien mi trabajo y el jefe me dice que los putos indios sudacos no saben trabajar? acaso fueron criados solo con maíz y arroz y me quitó la pala y me empujó y fui a dar a la rejas de los criaderos de cerdos, donde partí mi ceja y mi semblante cambiaba por nuevos temas no conocidos.

Pasó solo 4 meses para que yo no siguiera trabajando en ese lugar y decidí enrolarme a la marina era una nueva oportunidad y siempre estuve en escuelas y colegios navales en mi país, así que adopté esa decisión, hice pruebas psicológicas físicas académicas y la verdad yo en mi mente pensaba que sería casi imposible que yo pudiera estar por ser extranjero. Pero en ese momento el cielo conspiró a mi favor y lo logré un día recibí una llamada a casa diciéndome que retiré billete de transporte al norte de España dándome nuevas experiencias que contaré en esta parte del relato.

Me acuerdo tanto haber llegado un 11 de noviembre de 2005 y entrar por las paredes de aquel recinto militar los nervios se apoderaban de mí y mi cabello era rapado y mi cuerpo era moldeado al ritmo del trote.

Pasó todo los 6 meses de entranamiento militar hice muy buenos amigos, compañeros y amistades grises esos que por tu color de piel se creen superiores de esos que hablan otras lenguas a lado tuyo para que no entiendas lo que hablan de ti o lo que sea que estén hablando, pero me hizo dar cuenta que el mundo es diferente al que pensamos que vivimos, cuando nos damos cuenta de tantas culturas que hay en este mundo que muchas veces nos hace tan incompatibles y otras con tantas ganas de acercarse y conocer.

Un amigo que hice que estaba primero que yo, me dijo que si escogía tal barco ese navegaría a mi país así que tenía que tener las mejores calificaciones para yo poder elegir, pues ustedes que creen que pasó pues lo logré tube las mejores puntuaciones y escogí ese destino al sur de España con esas playas veraniegas ese calor que te recuerda tu país.

Era un barco impresionante, con tantas escotillas, puertas y pasillos jiji al principio me perdía mucho hasta que lo conocí como quien se conoce a

uno mismo, y esa parte de mi vida la llamare "amistades grises" pero con buena estabilidad economica .